

un nuevo comienzo y un récord

De miércoles 5 de junio hasta sábado 8 de junio

El miércoles, después de 15 días en Celendín, reanudamos nuestro viaje. Partimos temprano para evitar el calor previsto por el tiempo. Hay 48 km de subida y un error de recorrido al principio nos lleva a través de un camino de tierra donde la pendiente es del 18% sobre un kilómetro. Siempre viajamos con un paisaje de montaña y hoy sin tráfico por carretera. Detenido en un pequeño pueblo para comer, aquí hay que comer local. El menú del día es el mismo para todo el mundo cerdo con mottets, una especie de frijoles blancos grandes. La comida es rica en calorías.

Acabamos la subida de 48 km bajo un frío de pato, a 3700 m la temperatura es de 7°C. En el descenso estamos helados a pesar de nuestra ropa larga. Después de recorrer 101 km*, llegamos a baños del Incas, donde encontramos un alojamiento caro en esta ciudad turística.

***101km un récord de distancia en un día**

Un baño bien caliente

El jueves estamos en baños del 'Incas, balneario donde hay baños de agua caliente natural. En esta última el agua es muy caliente, viene de la piscina principal donde el agua está a 75°C, por supuesto que no estamos a esta temperatura. También podemos lavarnos, la piscina se vacía cada vez. Después de este agradable y relajante momento, nos dirigimos a Cajamarca, donde nos alojamos en un hotel de muy buena calidad a un precio irrisorio. El hotel está bien equipado y dispone de cocina, lo que nos permite preparar platos franceses que no encontramos en los restaurantes peruanos.

Descubrir Cajamarca

El viernes visitaremos la ciudad de Cajamarca. Una ciudad de 160.000 habitantes situada a 2.700 metros de altura. Calles de estilo colonial y un mercado como muchas ciudades en Perú, es enorme y se extiende por las calles.

<https://fr.wikipedia.org/w/index.php?title=Cajamarca&oldid=156615407>

Una plaza de armas muy animado donde la policía prohíbe caminar sobre el césped. Las diferentes iglesias son de piedra y difieren de las que se han encontrado hasta ahora. Cajamarca es una ciudad donde se encuentra un queso muy bueno.

Encontramos Tim y Ninka, dos ciclistas de Holanda.

Sábado día tranquilo

Sábado un día tranquilo, aunque empieza temprano para ver los partidos de tenis de Roland garros. Aquí a las 5 de la mañana hay una transmisión en vivo de los partidos. Visita a Ventanillas de Otuzco, desde las sepulturas incas hasta la ladera de la montaña. Descubrimiento de El cuarto del rescate" Lugar donde fue ejecutado un emperador inca durante la invasión de los españoles.

Aprovechamos este día de calma, porque los próximos días van a ser mucho más animados, con recorridos muy accidentados y aislados. Historias que ustedes podrán ver en los próximos artículos.

Hicimos 101km miércoles y 18 jueves